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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第４回 通算１３５０回

平成２６年７月２２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/8 修正出席率

５５名 ３１名 ６７．４％ ８９．１％

 ゲスト：（なし）  ビジター：メーキャップ受付１９名

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。

本日は、新入

会員の入会式

があります。

新年度第 4 週

目にして新入

会員の入会と

いう事で、大

変嬉しく思っています。目標 60 名を掲げまし

たので、皆さんのご協力宜しくお願いします。

 報告として、7 月 8 日に豊川防犯協会連合

会と暴力追放豊川連絡協議会の定例総会があ

り出席してきました。市内の窃盗犯罪発生状

況の説明がありました。前年より減ってきま

したが、まだまだ件数はあるそうです。これ

から空き巣の時期に入るそうなので、皆さん

もお気を付け下さい。

 先週は納涼例会でした。親睦委員会の皆さ

んありがとうございました。鈴木忍会員の御

世話で貴船神社に公式参拝しました。当日は

大変に暑い日で、貴船に出掛けるには最適な

日でした。貴船の川床に行きましたら、スッ

と汗が引きまして涼しかったです。貴船神社

の宮司さんのお話も伺い、1600 年前から貴船

神社があるということで、歴史を感じること

も出来ました。公式参拝で、私が皆さんを代

表して玉串をあげさせて頂き、会員の皆様の

健康と商売繁盛をしっかりとお願いして来ま

した。1 年間は大丈夫だと思います。パスト

会長さんがご夫妻で参加頂きまして、和気あ

いあいと出掛けることができました。

 明日、名誉会員の永平寺の福山諦法貫首さ

んのところに表敬訪問に行ってきます。私と

幹事と井指パスト会長、青木ハートフル会員

の 4 名で行って参ります。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

名古屋和合ＲＣの環境保全活動冊子の回覧

★委員会報告

雑誌広報委員会（来山委員長）

ロータリーの友 7 月号の紹介

青少年奉仕委員会（井指委員長）

7 月 29 日の担当例会について

大場 篤会員

 葬儀の会葬お礼あいさつ

★新入会員の入会式

社会福祉法人美竹会 竹生和史さん

◎推薦者の紹介      小野喜明会員

 竹生和史君を紹介します。3 年ぐらいアプ

ローチをしていて、やっと入会してもらえま

した。同じ学校の同窓生で、彼の仲人をして

いるので親代わりでもあります。彼の仕事は、

社会福祉法人美竹会の施設長をされています。

自分の施設だけでなく、他の施設でもボラン

ティア活動など色々とされています。可愛い

お子さんが 3 人いらっしゃり、奥さんもつい

最近、准看護師の免許を取られたそうです。

大変に勉強熱心に事業をされています。どう

ぞ、よろしくお願いします。
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◎バッジの贈呈

滝下会長からロータリーバッジの贈呈

◎歓迎のことば 波多野四郎Ｒ情報委員長

 竹生さん、入

会おめでとうご

ざいます。当ク

ラブは、貴方が

入って 55 名に

なります。東三

河の 13 クラブ

の中では中堅のクラブです。13 クラブで、貴

方の同志が 728 名います。愛知県では 4,863
名、全国では 88,473 名、全世界では,185,000
名が同じバッジをつけた同志です。

 まず、出来る限り例会に出席をして、顔と

名前を覚えて頂きまして、素敵な同志ばかり

ですので、早く仲良くなって頂きたいと思い

ます。ロータリーの事を相談するのは、最初

に推薦者の小野会員です。小野会員がいない

時には、今年度は私になっています。

 今日の配布資料の中にロータリーの友とい

う月刊誌があります。ロータリーを 1 番早く

理解するには、友だちと話をするのも大事で

すが、この雑誌を 3 ヶ月も読んで頂ければ、

ロータリーついて理解が出来ると思いますの

で、ご一読をお願いします。

◎新入会員あいさつ    竹生和史会員

 皆さん、こん

にちは。本日は、

晴れて素晴らし

いロータリーク

ラブのお仲間に

加えて頂きまし

て、大変ありが

とうございます。

なかなか身辺が落ち着かなかったので、お声

を掛けて頂きましたが入会が遅くなりました。

せっかくの機会ですので、皆様と共に一生懸

命に頑張って参りたいと思います。まだまだ

未熟ではありますが、会にふさわしい人間に

なれるように研鑽を積んでいきたいと思って

おります。今後ともご指導の程よろしくお願

いします。

★理事役員・各委員長の就任あいさつ

☆雑誌広報委員会 来山健一委員長

 雑誌広報委員長

を仰せつかりまし

た。1 年間よろし

くお願いします。

このロータリーの

雑誌に「ロータリ

ーとは」と載って

いまして初めて読みました。読んでみて、ロ

ータリーの志の高さ、品のある団体だと思い、

その会に入会させて頂き身の引き締まる思い

をしています。1 年間、ロータリーの友を解

読して、皆さんに紹介して行きます。よろし

くお願いします。

☆会計 鈴木博会計

 本年度、会計を

仰せつかりました。

2 回目の会計です。

よろしくお願いし

ます。陰ながら滝

下会長支え、事務

局にお世話になり

ながら頑張ります。1 年間よろしくお願いし

ます。

☆会員委員会 浅野晋委員長

本年度、会員委

員長を仰せつか

りました。どう

ぞ、よろしくお

願いします。副

委員長に河本圭

史会員、委員に

鈴木啓仁会員と

杉浦元保会員です。会員選考、会員増強、職

業分類の 3 つの委員会が 1 つになった委員会

です。会長の方針にもあるように、会員数を

60 名に増やすことで、更なる飛躍をしていこ

うということです。新入会員を増やすことと、
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退会防止にも努めていかなければなりません。

 滝下会長の手となり足となって一生懸命活

動します。ですが、私のような年齢で、新入

会員の勧誘をしていくには難しい面もあり、

経験豊富な大先輩方にご協力をお願いしたい

と思います。1 年間よろしくお願いします。

☆ＳＡＡ 杉浦節子ＳＡＡ

 本年度ＳＡＡを

務めさせて頂きま

す。メンバーは大

木悦子会員と鈴木

啓仁会員です。ど

うぞ、よろしくお

願いします。

 入会して 8 年になります。今回、ＳＡＡを

受けるに当たり「ＳＡＡとは何ぞや」という

ことで勉強しました。ＳＡＡとは、会場監督

であることを忘れてはならない。例会場の管

理者であることから、会長経験者およびロー

タリアンとして経験が深い会員より任命する

ことが望ましく、更にその役職の重要性を考

えると副ＳＡＡを含めて全会員の 10％以上

の数が望ましいとされる。このようなことか

ら、諸先輩方のご協力を宜しくお願いします。

 滝下会長の方針の「和の心を」ということ

から、1 年間、大変ご迷惑をお掛けすること

がありますが、広いお心で許して頂ければ有

難いです。私に個人的指導のある方は、喫茶

店でコーヒーを飲みながらご指導頂けば、私

の人となりもご理解頂けると思います。1 年

間、健康に留意して務めさせて頂きます。ど

うぞ、よろしくお願いします。

★各委員会の開催

◎名誉会員を表敬訪問

7 月 23 日に、名誉会員の永平寺の福山諦法貫

首さんを表敬訪問しました。

◎直前年度理事会＆慰労会

7月 22 日に直前年度の理事会が行われました。

引続き夜には慰労会も行われました。

◎ゴルフ同好会幹事会

7月 24 日にゴルフ同好会幹事会が開催されま

した。

★ニコニコボックス

 納涼参加者  寸志

 山本博史会員 ２人の誕生日を祝って頂き

 樅山修一会員 誕生日を祝って頂き

 大場 篤会員 葬儀の会葬お礼

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


